

## Match amical contre l'Amicale des Vieux Crampons

La Colle sur Loup, Mercredi 19 juin 2024

Cette saison, nous attendons le dernier moment, à savoir la deuxième quinzaine de juin, pour valider les nombreuses et studieuses séances d'entraînement des jeudis soirs à La Bocca par un match amical contre l'AVC, équipe de vétérans de La-Colle-sur-Loup dans laquelle joue Bruno, organisateur du match comme il y a deux ans déjà.

Le match commence à 20h45, et au vu des forces en présence, la décision est prise de jouer à 13 contre 13 !  
L'ASEC commence dans la composition suivante :

Gardien : Christophe

Défenseurs : Gino, Eric, Alain G., Philippe

Milieux : Benoît, les deux Jérôme, Alex

Attaquants : Olivier, Virgile, Laurent, Aurélien

Commencent sur le banc : la jeunesse admise pour l'occasion, Abdel et Adam, Jules + Yves en retard

La rencontre débute, bon enfant, et l'ASEC parvient au bout de 10 minutes à concrétiser sa légère domination par une splendide frappe de Laurent : AVC 0 – ASEC 1.

Mais l'AVC compte bien rester maîtresse chez elle et elle marque coup sur coup en quelques minutes pour reprendre l'avantage, notamment par l'intermédiaire de son avant-centre, qui, malgré son léger embonpoint, fait valoir sa technique et ajuste une frappe limpide en lucarne : AVC 2 – ASEC 1.

Fait de jeu notoire : Olivier, dont la blessure s'est réveillée, doit nous quitter prématurément pour regagner son domicile (a priori) , et Jules entre à sa place sur l'aile gauche. Ce jeune garçon est le digne fils de son père (Jérôme B., pour ne pas le nommer) quant à l'engagement et la détermination qu'il met dans chacune de ses accélérations balle au pied, alors qu'il est doté d'une paire de chaussures dites « savonnettes », seules disponibles visiblement ce soir-là dans la maison familiale au moment de partir au stade.

Et c'est bien sur l'un de ses déboulés rageurs que Jules parvient à centrer fort devant le but, et ce qui devait arriver arriva : un défenseur adverse catapulte le ballon dans ses propres buts en se faisant par dessus le marché enguirlander par ses coéquipiers : AVC 2 – ASEC 2.

Peu après, l'ASEC développe une superbe action côté droit avec successions de passes et de dédoublements entre Benoît, Abdel, Laurent et Virgile, qui finit par déborder cet centrer en retrait pour Aurélien qui brosse à merveille la balle de l'intérieur du pied droit pour la faire parvenir au ras du montant gauche du gardien, qui ne peut s'avouer que battu : AVC 2 – ASEC 3.

Dans la foulée, c'est Virgile, encore lui, qui profite d'une passe en profondeur pour crucifier le portier en le laissant sans réaction : AVC 2 – ASEC 4.

L'ASEC, se croyant arrivée, met alors moins de conviction dans ses actions et se montre coupable d'un certain relâchement dans son repli défensif, et la sanction ne se fait pas attendre : Christophe est obligé par deux fois d'aller chercher le cuir au fond de ses filets, impuissant face aux attaquants adverses.

La mi-temps est donc sifflée sur le score de 4 partout.

Le constat réalisé à la mi-temps entre l'entraîneur de l'ASEC et ses joueurs est clair : il faut les faire courir, notre moyenne d'âge est inférieure à la leur, et ils sont en train de perdre leurs nerfs, ce qui se traduit par un jeu relativement « dur » de la part de certains adversaires.

La deuxième mi-temps n'est pas forcément belle à voir, mais Laurent puis Yves ont pris le relais de Christophe aux buts, et rien ne passe ! Il faut dire que de l'autre côté non plus, rien ne passe, car les occasions franches ne sont pas légion, et les remplaçants qui se succèdent sur le banc de l'ASEC ne peuvent que constater la relative pauvreté du jeu produit par les deux équipes ...

Qu'à cela ne tienne, les joueurs de l'ASEC jouent le tout pour le tout, et sur une action initiée côté droit, c'est Virgile qui se retrouve lancé dans des dribbles chaloupés dont il a le secret : c'est tout juste s'il se rend compte que sa vitesse stratosphérique l'a mené tout près de la ligne de but, et qu'il est temps pour lui de se diriger vers le but , justement ! Ce qu'il fait en éliminant encore trois défenseurs dans un mouchoir de poche le long de la ligne, puis le gardien en perdition, et d'un petit plat du pied dans le but vide, il vient donner l'avantage à l'ASEC : AVC 4 – ASEC 5.

Ce sera d'ailleurs le score final, sifflé quelques minutes plus tard après que le match se termine dans un climat tendu suite à des agressions caractérisées sur Philippe et Aurélien, qui pour une fois ont répondu aux provocations de leurs adversaires directs, adversaires qui n'étaient pas dans l'esprit amical que l'on peut espérer trouver lors d'un match tel que celui-ci, dépourvu d'enjeu !

Tout le monde parvient toutefois à se rabibocher autour d'innombrables parts de pizza (NdR : pluriel de pizza), de verres de rosé et d'une boisson américaine pétillante rouge et blanche , le tout étant gracieusement offert par nos hôtes d'un soir.

Tant et si bien que dans l'euphorie de cette fin de soirée très légèrement alcoolisée, on se dit qu'on pourrait faire un match retour (chez eux!) dans deux semaines ou à la rentrée ! Affaire à suivre ...